

Nadine Raidl

Dipl.-Ing. Dr. Nadine Raidl (Arbeitnehmervertreterin, vom Betriebsrat entsandt), geboren 1990, österreichische Staatsbürgerin. Aufsichtsratsmitglied seit 2023, Amtszeit bis 2028. Nadine Raidl promovierte an der Montanuniversität Leoben im Bereich Werkstoffwissenschaften und ist seit 2017 bei ams OSRAM. Bis 2023 war sie in den Bereichen Fehleranalyse und Product Quality Engineering tätig, gefolgt von ihrer aktuellen Rolle als CMOS Process Integration Engineer. Nadine Raidl ist seit Juni 2023 Mitglied des Betriebsrats.

Weitere Aufsichtsratsmandate bei börsennotierten Unternehmen: Keine

Nadine Raidl

Dr. Nadine Raidl (Employee Representative, delegated by the Works Council), female, born in 1990, Austrian citizen. Member of the SB since 2023, current term of office until 2028.

Nadine Raidl received her PhD in materials science from the University of Leoben and joined ams OSRAM in 2017. She worked in the area of failure analysis and product quality engineering until 2023, followed by her current role as CMOS process integration engineer. Nadine Raidl has been a member of the Works Council since June 2023.

Other SB mandates at publicly listed companies: None